



## Schüler restaurieren Oldtimer

Die Karosserie sandstrahlen, lackieren und den Motor wieder in Schwung bringen. Diese und weitere Aufgaben liegen vor den vier Schülern der Gustav-Leutelt-Schule, die seit Anfang des Schuljahres einen Oldtimer-Traktor restaurieren. Die Arbeit an dem Kramer, Baujahr 1955, soll den Jugendlichen Zusatzkenntnisse im Bereich Mechatronik vermitteln, die bei zukünftigen Bewerbungen hilfreich sein können. Das Projekt, das vom Biwaq-Programm gefördert

wird, leitet der pensionierte Landmaschinenmechaniker Franz Satzger (Zweiter von rechts). Am Ende erhalten die vier Teilnehmer Abschlusszertifikate, die den Schülern bestätigen, ihr Talent unter Beweis gestellt zu haben. Weit mehr Interessierte hatten sich laut Biwaq-Koordinator und Konrektor Frank Hortig (links) für das Projekt beworben. Die Schüler sollen aber im kleinen Kreis individuell gefördert werden.

Foto: Gustav-Leutelt-Schule

03.11.2009 Allgäuer Zeitung Kaufbeuren



